



Partnerschaftsausschuss Illingen: Michael Exner verabschiedet sich

Vaihingen/Illingen (sf) – Michael Exner (M.) ist am Mittwochabend offiziell als bisheriger Vorsitzender des Partnerschaftsausschusses Castelnovo-Illingen im „Centro Italiano“ in Vaihingen verabschiedet worden. Exner gab das Amt an Ingeborg Beller (I.) ab, weil er demnächst aus beruflichen und privaten Gründen in die USA ziehen wird. Beller dankte ihrem Vorgänger für dessen großes Engagement und seinen Einsatz für die deutsch-italienische Partnerschaft. Daran erinnern soll ihn ein Bildband mit Fotografien von Rudolf Krauth, der einige der bisherigen Stationen und Aktionen des Partnerschaftsausschusses zeigt – unter anderem Bilder vom Besuch in Castelnovo, bei dem Nathalie Wöhr (r.) gedolmetscht hatte. Exner zeigte sich sichtlich gerührt. „Für mich ist während meiner Tätigkeit in der Vorstandschaft nicht das Du oder Ich, sondern stets das Wir vorrangig gewesen“, betonte er. Auch in seiner neuen Heimat wird er übrigens an das freundschaftliche Verhältnis zu den Italienern erinnert. „Wir haben in meinen zukünftigen Wohnort in den USA, wo ich ein Haus gekauft habe, eine italienische Käsefabrik. Ich werde also immer wieder an Illingen und die Partnerschaft zurück denken“, versprach der bisherige Illinger Bürger.

Foto: Friedrich